
 

11a Sessão Ordinária 
Realizada em 14-5-2019 
Presidência do Vereador Luiz Carlos Alves Dias 
Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 
 
 
 
Aos catorze dias do mês de maio do ano de dois mil e 

dezenove, às dezoito horas e trinta e seis minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira 
Alves, Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de 
Oliveira Simão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a 
realização da décima segunda sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo 
número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: 
Salmo 66. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte 
matéria: Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 5-2-2019, que foi aprovada por 
unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: Leitura dos ofícios abaixo, que receberam 
o despacho “Ciente”: no 307/2019, de 2-5-2019, em atenção ao Req. no 79/2019, da 
Vera Patrícia; nos 314/2019 e 315/2019, ambos de 6-5-2019, em atenção, 
respectivamente, aos Requerimentos no 76/2019 e  no 74/2019, ambos da Vera Bruna; e, 
no 323/2019, de 6-5-2019, enviando-nos cópias certificadas dos Decretos e Portarias 
expedidos durante o mês de abril de 2019. LEGISLATIVO: Leitura do Projeto de 
Resolução no 2, de 8-5-2019, do Ver. Reinaldo, dando nova redação à Seção V, do 
Capítulo II, do Título IV da Resolução no 26, de 14 de janeiro de 1983—Regimento 
Interno (Espaço de Participação Popular), que foi enviado “À Comissão de Justiça e 
Redação”. Apreciação das seguintes proposições: Req. no 92/2019, de 6-5-2019, do 
Ver. Paulo, requerendo ao Presidente oficiar ao Governador do Estado de São Paulo 
João Dória, solicitando-lhe a inclusão da Estrada Municipal George Barranjard (SIS 
248), em Programa de Recuperação de Estradas Municipais do Estado de São Paulo, 
que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 93/2019, de 6-5-2019, do 
Ver. Paulo, requerendo ao Presidente oficiar Governador do Estado de São Paulo João 
Dória, solicitando-lhe a inclusão da Estrada Municipal 55 (SIS 382), com início na 
Rodovia Vereador Albino Rodrigues Neves—SP 56 e término na Rodovia Presidente 
Dutra, em Programa de Recuperação de Estradas Municipais do Estado de São Paulo. 
Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Paulo. Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 94/2019, de 8-5-2019, do 
Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Municipal enviar a esta Casa de Leis cópia dos 
prontuários das últimas contratações referentes à Frente de Trabalho, que foi aprovado 
por unanimidade. Req. no 95/2019, de 9-5-2019, do Ver. Cleber, requerendo à Prefeita 
Municipal local enviar a esta Casa cópia integral do contrato firmado entre o  Município 



 

e a Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo—SABESP. Em 
discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Cleber (em aparte, com a 
palavra, o Ver. Claudinei). Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Leitura das indicações abaixo, que receberam o despacho: “Envie-se ao 
Poder Executivo”: no 277/2019, de 6-5-2019, do Ver. Paulo, solicitando a instalação de 
iluminação pública na Estrada da Pedra Branca, nas proximidades das “Chácaras dos 
Carneiros”; no 278/2019, de 8-5-2019, do Ver. Ademar, solicitando a instalação de uma 
lixeira comunitária ao lado do número 209 da Rua Andorinha; no 279/2019, de 8-5-
2019, do Ver. Ademar, solicitando a realização dos serviços tapagem de buraco e 
manutenção do passeio público existente na Avenida Prefeito João Pires Filho, em 
frente ao Shopping Novo Centro; no 280/2019, da mesma data e autor, solicitando a 
instalação de Placas de Sinalização indicando o ponto de ônibus existente na altura do 
km 49,5 da Rodovia Vereador Albino Rodrigues Neves (SP 56); no 281/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de roçagem em toda a 
extensão da Viela 7; no 282/2019, de 9-5-2019, do Ver. Ademar, solicitando a 
realização do serviço de poda das árvores existentes nas Ruas Espírito Santo e Piauí; no 
283/2019, de 9-5-2019, do Ver. Benedito Gabriel, solicitando o serviço de poda de 
árvores existentes em frente à quadra poliesportiva, situada na Praça Prefeito Hyeróclio 
Eloy Pessoa de Barros; no 284/2019, da mesma data e autor, solicitando as devidas 
providências no sentido de tapar o buraco existente em frente ao número 204 da Rua 
Mato Grosso; no 285/2019, de 9-5-2019, do Ver. Jairo, solicitando a colocação de uma 
lixeira na altura do número 349 da Rua Professora Alzira de Paula; no 286/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a realização da retirada da árvore que se encontra caída 
no fim da Rua Professora Alzira de Paula; e, no 287/2019, de 9-5-2019, da Vera Bruna, 
solicitando a construção de uma ondulação transversal na Rua Prefeito José Basílio 
Alvarenga, na altura do número 92. Leitura do Requerimento no 96/2019, de 9-5-2019, 
do Ver. Cleber e outros, requerendo a criação de Comissão Especial de Estudos, 
Acompanhamento, Fiscalização e Participação Legislativa das Ações e Responsabilida-
de da Sabesp e da Prefeitura Municipal, com relação ao contrato firmado entre o 
Município de Santa Isabel e a referida empresa, pelo prazo de 180 (cento e oitenta) dias, 
podendo ser prorrogável por igual período, que foi incluído na Ordem do Dia da sessão 
ordinária do dia 21 p.f.. Leitura do Balancete Financeiro referente ao mês de março de 
2019, que recebeu o despacho “Ciente”. Nada mais havendo a tratar e não havendo 
Vereador inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença 
de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente 
ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                        , 
1o Secretário. 


